



EDUCACIÓN

Los Campus Científicos de Verano de la Caixa acogerán a once estudiantes abulenses

ISABEL RUBIO / ÁVILA

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (Fecyt) organizan los Campus Científicos de Verano con la colaboración de la Obra Social la Caixa, en los que participarán 1.920 estudiantes, de los que 11 son abulenses. De ellos, cuatro cursan 4º de la ESO y el resto 1º de Bachillerato.

El objetivo de esta iniciativa es despertar la vocación por la investigación entre los jóvenes. Cada uno de los seleccionados desarrollará un proyecto científico y residirá durante una semana en campus universitarios españoles de excelencia internacional. Por ejemplo, la Universidad de Salamanca recibirá a algunos de estos estudiantes seleccionados.

Los Campus, que tendrán lugar en las 16 universidades adscritas entre el 29 de junio y el 26 de julio, están distribuidos en cuatro turnos de siete días cada uno. En ellos se desarrollarán cuatro proyectos de acercamiento al conocimiento científico en especialidades de biología, física, matemáticas, medio ambiente, robótica o ingeniería. Algunos de los trabajos que realizarán los alumnos tienen títulos sugerentes como 'Twitter geológico' o 'Almejas medicinales'.

Este programa educativo será financiado principalmente por la Obra Social la Caixa, que aportará 300.000 euros. Esta organización persigue tanto contribuir al conocimiento y la mejora medioambiental como potenciar la divulgación científica y tecnológica.



Presentación de los Campus Científicos de Verano de La Caixa.